



Retablo de actualidad

YANES, SEBASTIÁN Y SÁNCHEZ, EN ROMA

Entre el domingo 19 de mayo y el jueves 23 del mismo mes, viajaron a Roma el Presidente, Vice-Presidente y Secretario General de la Conferencia Episcopal Española, Monseñores Elías Yanes, Fernando Sebastián y José Sánchez, respectivamente. El motivo de su presencia en Roma era participar en la reunión regional preparatoria del Simposio de Obispos Europeos, a celebrar en Roma del 23 al 27 de octubre próximo, bajo el tema "La religión entre lo privado y lo público".

Los Obispos aprovecharon también esta ocasión para cursar la anual visita a distintos Dicasterios de la Curia Romana. Así, se entrevistaron con los cardenales Gantín, Martínez Somalo, Javierre y Sodano –responsables de las Congregaciones de Obispos, Religiosos, Culto Divino y Sacramentos y Secretaría de Estado– y con los arzobispos de Secretaría de Estado Giovanni Battista Re y Jean Louis Tauran, así como con el Secretario de la Congregación para la Doctrina de la FE, Tarsicio Bertone.

DÍA DEL APOSTOLADO SEGLAR

El pasado domingo 26 de mayo, solemnidad de Pentecostés, la iglesia española celebra el día de la Acción Católica y del Apostolado Seglar. La jornada de este año, que pretende una vez más, sensibilizar y urgir en pro de la corresponsabilidad eclesial y dimensión apostólica de los seglares, es "La pobreza y sus causas...retos a la evangelización", en el marco del "Año Internacional de la Erradicación de la Pobreza". Así, la jornada tiene

presentes a los 750 millones de pobres existentes en el tercer mundo, para reclamar una vida más digna, justa y solidaria.

Los obispos españoles afirman en su mensaje para la ocasión que "Hemos de ir eliminando las causas que están originando la pobreza y la injusticia, para crear un mundo más humano". En España, según los preladados, se está afianzando "debido a la estructura injusta de la sociedad, de la llamada sociedad de los dos tercios, formado por los ricos y los que disfrutaban de un trabajo estable y bien pagado, y el tercio restante, como los parados sin subsidio, los jubilados, con pensiones insuficientes para vivir dignamente, los temporeros y pequeños agricultores..."

MONSEÑOR CARMELO BOROBIA, NUEVO OBISPO DE TARAZONA

A las doce horas del viernes 24 de mayo, la Santa Sede hacía público el nombramiento del nuevo Obispo de Tarazona, en la persona de Joaquín Carmelo Borobia Isasa; desde hace seis años, Obispo auxiliar de Zaragoza. Tarazona estaba vacante desde el año pasado, cuando Miguel José Asumendi A. tomaba posesión de la diócesis de Vitoria. El nuevo Obispo de esta diócesis, hasta ahora atendida por Jesús Moreno Led, tiene 60 años de edad y es doctor en Teología; pertenece a las Comisiones Episcopales de Liturgia y Medios de Comunicación.

Con este nombramiento, hay en la Iglesia Católica en España, 81 Obispos en activo: 67 residenciales y 14 obispos auxiliares, más 30 Obispos eméritos y un sacerdote administrador diocesa-

no, Luis Marín, de Albacete, diócesis ésta que junto a Tui-Vigo, Cuenca y Granada, esperan nuevo Obispo. Es de suponer que próximamente se nombrará un nuevo Obispo auxiliar de Zaragoza.

CURSOS DE VERANO SOBRE MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOCIAL

La Comisión Episcopal de Medios de Comunicación Social, junto con la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Pontificia de Salamanca, la Universidad de Comillas y la Cátedra "P. Manjón" de Granada, convoca sus actuales cursos de verano –siete en total–, sobre Medios de Comunicación en Salamanca, Los Peñascales y Granada, respectivamente.

En Salamanca, se realizarán los seis cursos en dos semanas. En la semana del 1 al 5 de julio tendrá lugar el Introducción a los Medios; Radio I y Comunicación Institucional. En la semana del 8 al 12 de julio se celebrarán los de Periodismo Escrito; Lenguaje Audiovisual y Radio II, que es nuevo este año. Estos cursos teórico-prácticos, están impartidos por profesores de la Universidad Pontificia de Salamanca.

PRESENTADA LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE ÁVILA

El pasado lunes 20 de mayo, era presentada en Madrid, la Universidad Católica de ÁVILA, cuyo ideario pretende reflejar con fidelidad el pensamiento de la Santa abulense y que aspira a recuperar en la ciudad amurallada, la histórica Universidad de la que disfrutó entre los siglos XVI a XIX.

"la Universidad Católica de Ávila, que se pondrá en marcha a principios del próximo curso académico, aspira a ser una universidad –afirmó el Obispo abulense y principal promotor de la idea, Antonio Cañizares Llovera– de